
Superficie 330 m²

Référence 032024-034

Prix 1 375 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Réf : 032024 034 | exclusivité | villa perché sur les hauteurs de mougins, dans un

cadre privilégié, à seulement 10 minutes à pied du village historique renommé pour

sa gastronomie et son art de vivre. Profitez d'un vaste séjour lumineux ouvrant sur

deux  terrasses  plein  sud  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  baie  de  cannes  et  les

collines voisinantes. Cette villa, répartie sur deux niveaux reliés par un escalier et un

ascenseur,  est  parfaitement  adapté  aux  personnes  à  mobilité  réduite.  Au  niveau

principal,  vous  trouverez  un  séjour  spacieux,  une  cuisine  équipé,  une  chambre

principale avec ...

Ref:  032024 034 |  sole  agent  |  perched atop  the  hills  of  mougins  in  an  exclusive

setting, just  a 10-minute walk from the renowned historic village celebrated for its

gastronomy and lifestyle. Enjoy a spacious and bright living room opening onto two

south-facing  terraces  offering  breathtaking  views  of  the  bay  of  cannes  and

surrounding hills. The villa is spread across two levels connected by stairs and an

elevator, making it an ideal accommodation for individuals with reduced mobility. It

comprises the following layout:on the main floor, a beautiful living room opens onto

two terraces, a fully ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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